

LE MONDE NE PEUT PAS FONCTIONNER SANS MOI !

ALORS LE 8 MARS JE SUIS EN GRÈVE ET DANS LA RUE !

Du mieux ?

Il ressort de l'enquête que de plus en plus d'hommes ont envie de transmettre un modèle équilibré de répartition des tâches au sein du foyer, en donnant le bon exemple. On pourrait donc espérer que les choses s'amélioreront avec la prochaine génération ? Alors que prévaut une certaine accommodation d'une inégalité qui peut paraître « raisonnable », en lien avec la délégation ou pas de certaines tâches et l'exigence ou degré de vivable des unes et des autres. La répartition des tâches ne serait plus vraiment un problème au sein du foyer ? Nous aussi avons bien souvent intégré ce sexisme domestique, et sommes nombreuses à considérer que les tâches sont justement réparties. Mais juste ne veut pas dire égalitaire !

Cela sans compter la charge mentale, c'est-à-dire le fait d'avoir en permanence dans un coin de la tête la préoccupation des tâches domestiques et éducatives, même dans les moments où l'on n'est pas dans l'exécution. C'est aux femmes que revient la charge de penser à tout, pour faire fonctionner le foyer, et l'épuisement nous guette.



La grève un dimanche ?

Rémunérées...

Eh oui ! Car, même le dimanche les femmes sont au travail ! Dans de nombreux métiers, vu leur utilité sociale, l'activité ne peut pas s'arrêter le dimanche (santé, transport, culture...). Mais trop souvent, il ne sert qu'à doper la consommation pour le profit de quelques-uns, sans égard pour le repos dominical de femmes souvent précaires.

...ou pas !

Repos ? Nous sommes nombreuses à faire rimer dimanche avec cuisine, lessive, devoirs des enfants, ménage, parfois, soins aux parents ou beaux-parents... et plus encore ! Alors le 8 mars, on fait grève de tout ça !

Nous avons été plus d'un million dans les rues le 23 novembre pour dire stop aux violences faites aux femmes.

La violence économique existe aussi : travail gratuit et invisible, sous-rémunérations, temps partiels imposés, les horaires éclatés, les carrières en pointillés. Nous sommes des centaines de milliers à manifester contre la contre-réforme des retraites depuis le 5 décembre. Le 8 mars nous serons en grève et dans la rue.

-  **En grève du travail rémunéré pour dire qu'on ne veut plus être sous-payées, exploitées et précarisées.**
-  **En grève de la consommation, pour dire que nous voulons en finir avec ce système capitaliste et patriarcal.**
-  **En grève du travail domestique et parental, pour dire que nous voulons une société plus égalitaire.**

Bientôt l'heure et le lieu de la manif à Toulouse